

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Ayam *broiler* merupakan jenis ayam ras unggulan hasil persilangan dari bangsa-bangsa ayam yang memiliki daya produktivitas tinggi, terutama dalam memproduksi daging (Santoso dan Sudaryani, 2011). Dalam melakoni usaha peternakan ayam *broiler* terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi yakni pakan (feed), dan tata laksana atau manajemen, (Tiyono 2011). Pakan unggas umumnya merupakan campuran dari berbagai macam bahan pakan yang diformulasikan dengan batasan tertentu untuk menghasilkan formula pakan yang mengandung nilai gizi sesuai kebutuhan ayam broiler itu sendiri atau biasa disebut ransum.

Aspek manajemen pakan merupakan tata kelola dalam pemeliharaan ayam pedaging dengan berobjek pada pengaruh oleh aspek pakan yang bertujuan pada keberhasilan usaha ayam pedaging. Produksi daging yang tinggi tidak lepas dari manajemen pakan yang baik. Maka perlu mengetahui bagaimana aspek manajemen pakan dalam pemeliharaan ayam broiler. Pakan merupakan faktor yang paling dominan karena biaya yang dikeluarkan untuk pakan bisa mencapai 70% dari total biaya produksi.

Perbaikan manajemen pakan perlu dilakukan karena pola konsumsi ayam dipengaruhi oleh kondisi lingkungan sehingga pemberian pakan dilakukan saat nafsu makan tinggi dan lingkungan nyaman. Pada kondisi nyaman mengakibatkan konsumsi ransum meningkat dan penggunaan ransum efisien, tetapi saat kondisi cekaman panas ayam mengurangi konsumsi ransum serta penggunaan ransum menjadi tidak efisien karena energi banyak untuk mengurangi beban panas tubuh. Salah satu perusahaan yang bergerak dibidang pemeliharaan ayam *broiler* adalah PT Semesta Mitra Sejahtera Pekanbaru.

1.2 Tujuan

Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan ini adalah untuk mengkaji manajemen pemberian pakan pada pemeliharaan ayam *broiler* di PT Semesta Mitra Sejahtera Pekanbaru, sehingga menghasilkan produktivitas ayam broiler yang optimal. Selain itu PKL juga bertujuan untuk mengaplikasikan ilmu yang didapatkan selama masa perkuliahan, menambah wawasan, keterampilan, melatih kedisiplinan dalam pekerjaan dan siap untuk terjun ke dalam dunia kerja.

